

saint-pardoux-soutiers

Un chèque pour soutenir Vivre la ruralité à la Bazonnaière



Un chèque de 1.000 €, une surprise de taille pour les résidents et les membres de l'association.

En présence de Fabienne Sabourin, présidente de l'Union départementale des associations familiales (Udaf) des Deux-Sèvres, et de Swan Rey, directrice de la structure, Jean-François Lefèvre, président de l'association Vivre la ruralité à la Bazonnaière, a présenté, lundi 18 octobre, les lieux et les projets avec les résidents autour de la ruralité. À cette occasion, le Crédit agricole qui, chaque année, prévoit une dotation globale pour soutenir le dynamisme culturel, sportif et la vie du territoire, représenté par Florent Céléreau, administrateur du Crédit agricole, et Émilie Ja-

main, qui dirige l'agence de Mazières-en-Gâtine, a remis un chèque de 1.000 € à l'association.

Cette dotation viendra soutenir la dynamique enclenchée par l'achat de matériel de jardinage et de bricolage... L'année dernière, ce soutien s'était tourné vers les soignants des Ehpad locaux. « Nous sommes très sensibles à ce don qui permettra de consolider nos projets en cours et à venir », explique Jean-François Lefèvre, soulignant aussi l'importance d'une présence humaine régulière pour accompagner les résidents dans ces activités.